

#BADEN-WÜRTTEMBERG 01. Oktober 2019

Seminar der Betriebsgruppe PSU in Hammersbach

Im September fand ein Seminar der Betriebsgruppe PSU in Hammersbach statt. Unter anderem wurde die Frage erörtert: „Sind Gewerkschaften noch zeitgemäß?“ Für dieses spannende Thema waren die zur Verfügung stehenden zwei Tage sehr knapp.



Es gab zahlreiche Diskussionen und es konnte festgestellt werden, dass die aktuellen gewerkschaftlichen sowie gesellschaftspolitischen Themen in der EVG angekommen sind und gelebt werden. Die unterschiedlichen Ausprägungen und Gewichtungen der Themen müssen allerdings weiter ergebnisorientiert diskutiert werden. Das Thema „Vielfalt“ zeigte sich als hoch interessant.

Vor einem Jahr, beim letzten BG-PSU Seminar, wurde ein Projekt angesetzt und das ganze Jahr über gelebt. Hier hatten wir Erfolg und haben das eigene Ziel übertroffen. Daher haben wir gleich ein neues Projekt gestartet, hierzu haben wir gemeinsam auf dem Seminar die Betriebslupe erarbeitet und beschlossen, wie unser Betriebskompass gestaltet wird.

Aus dem Projekt 2018/2019 haben wir einige „Wildentschlossene“ gefunden, die an dem Seminar aktiv mitgearbeitet haben. Daher hatten wir auch die Leistungen der EVG und die Aufgaben der Überzeugungstäter im Betrieb besprochen und uns erklären lassen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)